

1st Single Elimination Tourney

Turnierbeginn:

Das Turnier findet vom 21.04.2017 bis 23.04.2017 statt:
Beginn Freitag exakt 19:00 CET.

Gespielt wird auf 9 Punkte -pro Runde 1,5 Stunden.

2te Runde Freitag 20:30

3te Runde 21:00.

Maximum 64 Teilnehmer.

Sollte eine Partie nicht innerhalb von 15 Minuten gemeldet werden, wird sie 0-0 gewertet .

Modus:

Das Turnier wird im Single-K.o.-Modus ausgetragen:

Alle Paarungen werden auf 9 Punkte gespielt.

Alle Spiele werden auf 9 Punkte gespielt.

Gespielt wird auf dem **EBIF-Tiger server**.

Alle EBIF Mitglieder sind automatisch dort spielberechtigt - Link auf der Startseite von EBIF - nach LOGIN. Das Ergebnis der Spiele ist nach Login mit dem Formular auf der Website an die Turnierleitung zu melden. Die Spielprotokolle sind der Ergebnismeldung beizufügen und werden mit eXtreme Gammon ausgewertet und die Ergebnisse veröffentlicht.

Nenngeld und Preise:

Für die Teilnahme an dem Turnier ist eine Startgebühr von 20,00 Euro zu entrichten.

Für die Teilnahme ist auch die Überweisung des Jahresbeitrages 2017 (10 Euro direkt an EBIF oder ermäßigt an Deinen nationalen Verband) notwendig. Die Zahlung ist per Paypal an ebif@gmx.at möglich. Die 4 bestplatzierten Teilnehmer des Turnieres werden mit der Ausschüttung des verbleibenden Startgeldes (40% / 30% / 20% / 10%) honoriert. 10% des Startgeldes ist Registrierungsgebühr.

Es gelten die englischen EBIF-Regeln.

Anmeldung zum Turnier:

Anmeldungen werden ab sofort bis zum 07.04.2017 über das Anmeldeformular der Website entgegen genommen. Fragen zum Turnier bitte per Email an die Turnierleitung.
turnierleiter@ebif.at

Starting Date:

The whole tournament will be played from 21.04.2017 till 23.04.2017

Start Friday exact 19:00 CET.

Each match is a 9 pointer - every round exact 1,5 hours.

2nd round Friday 20:30 CET

3rd round Friday 21:00.

Maximum 64 participants.

If a match is not reported within 15 minutes - it is fixed as 0-0.

Modus:

The tournament will be played in Single-Ko - mode. All pairings are played to 9 points .

All games are played to 9 points .

The matches of the tournament are played on **EBIF-Tiger server** that provides a game log ("Save Matchfile") direct after finishing the match. Players registered at EBIF can automatically play on this server - using the link on the startpage of EBIF - after LOGIN.

The result of the game is to be reported by using the form on the website - to the Tournament Director . The game reports shall be attached and will be evaluated with eXtreme Gammon and results will be published .

Participation fee and prices:

To participate in the tournament a starting fee of 20,00 " will be charged. Payment is possible by Paypal to ebif@gmx.at.

For participation You also have to transfer the annual membershipfee for 2017 (10 Euro direct to EBIF or with discount to Your national federation).

The four top-ranked participants of the tournament are rewarded with the distribution of the remaining entry fee (40% / 30% /20% /10%). 10% of the entry fee is registration fee.

The english EBIF-rules are applied.

Applications to the tournament :

Applications to the tournament possible from now on till 07.04.2017 by using the registration form on the website. Questions about the tournament please send via e-mail to the tournament director:
turnierleiter@ebif.at